



Vorlage Nr. 22-O-01-0026

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 22. September 2022

Graffiti macht graue Wände lebendig - Luxemburgplatz (Linke)

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die neuen Außenwände am Spielplatz Luxemburgplatz farblich zu gestalten. Dabei soll klar der urbane Charakter des Quartiers einfließen und Menschen, insbesondere Jugendliche, an der Gestaltung daran beteiligt werden. Die Farbgebung sollte möglichst Bezug nehmen auf die denkmalgeschützte Umgebung.

Begründung:

Monate nach der Eröffnung Ende April präsentieren sich die neuen Außenwände des Spielplatzes in betongrau. Erste Einfärbungen wurden bereits durch die Bevölkerung vorgenommen. Für ein klassisches Verstecken hinter einer Hecke fehlt der Platz und könnte nur auf Kosten des ruhenden Kfz-Verkehrs geschaffen werden. Daher soll mit den Jugendlichen im Viertel in einem Graffiti-Workshop die Wände verschönert werden. Ähnlich der Fassade des Hilde-Müller-Hauses.

Beschluss Nr. 0093

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher